

hellio

Communiqué de presse
À Paris, le 4 février 2025

Le groupe Hellio salue la performance de Tanguy Le Turquais, ambassadeur de l'association Lazare, 17e du Vendée Globe qu'il soutient depuis 2022.

- Le skipper Tanguy Le Turquais (Lazare) termine son premier Vendée Globe à la 17^e position au classement général et la 2^e dans la catégorie des bateaux à dérives droites, après plus de 84 jours en mer à 16 minutes de son concurrent principal Benjamin Ferré.
- Hellio, acteur français et indépendant des solutions de maîtrise de l'énergie, se réjouit de cette performance, qui met en exergue les valeurs de résilience, d'engagement, mais aussi de solidarité, de l'ambassadeur de l'association Lazare.
- Depuis 2023, Hellio apporte son soutien à l'association Lazare, qui rend visibles les invisibles en accompagnant les personnes en grande précarité à se réinsérer dans des colocations solidaires. Le groupe a notamment décidé cette année de transformer son budget cadeaux d'entreprise en contribution financière pour l'association.



Une véritable prouesse sportive...

Tanguy Le Turquais vient de boucler son premier Vendée Globe en **17^e position au classement général** et **2^e des bateaux à dérives droites**, en arrivant ce lundi 3 février aux Sables-d'Olonne. Avec un temps de **84 jours, 23 heures, 35 minutes et 29 secondes**, le skipper a su repousser ses limites pour achever ce tour du monde à la voile en solitaire, sans escale et sans assistance.

Depuis son enfance aux abords du port de Vannes, Tanguy rêvait d'explorer les océans. Diplômé de Marine marchande, il s'est construit un palmarès impressionnant : 2 Mini Transat, 2 titres de champion de France Mini, 3 Transat AG2R en Figaro, 5 Solitaire du Figaro... jusqu'au mythique "Everest des mers", le Vendée Globe.

Le **17 novembre 2024**, après une première semaine de course, Tanguy prend pleinement conscience de l'immensité du défi qui l'attend. Le **23 novembre**, il franchit l'Équateur et entre dans l'Hémisphère Sud, puis le **25 novembre**, il atteint un nouveau cap en se rapprochant de Fernando de Noronha, un point qui marque un record personnel : il n'a jamais navigué aussi loin en mer. Le **5 décembre**, il passe le Cap de Bonne Espérance, puis le **17 décembre 2024**, il franchit le Cap Leeuwin.

Le **1er janvier 2025**, Tanguy célèbre le Nouvel An au large, à quelques milles seulement du Point Némé, le lieu le plus éloigné de toute terre. Le **7 janvier**, il passe enfin le Cap Horn, dernier des trois caps. Le **19 janvier**, après dix semaines de course acharnée, Tanguy est toujours en lutte serrée avec son ami, le skipper Benjamin Ferré (Monnoyeur - DUO For a JOB).

Le **1er février**, il entame son dernier week-end en mer, marqué par un effort mental et physique intense, alors que la ligne d'arrivée se rapproche à grands pas. Le **3 février 2025**, Tanguy termine son périple, au terme d'un finish serré avec Benjamin Ferré et Alan Roura (Hublot), clôturant ainsi cette aventure exceptionnelle.

... portée par les valeurs de résilience, d'engagement et de solidarité aux couleurs de l'association Lazare

Au-delà d'un défi personnel, cet exploit reflète à la fois les valeurs essentielles de **résilience et d'engagement, chères au groupe Hellio, mais également de solidarité** : son implication aux côtés de l'association Lazare donne une vraie dimension solidaire à cette aventure.



« Quelle joie d'accueillir Tanguy Le Turquais après cette incroyable aventure autour du monde ! Nous sommes particulièrement fiers et heureux d'être aux côtés de Tanguy, qui, par cet exploit, force l'admiration et incarne des valeurs de solidarité et de dépassement de soi qui nous sont chères. Notre soutien partagé à l'association Lazare donne encore plus de sens à cette arrivée. En tant que partenaire de l'association, nous avons l'honneur de soutenir une initiative qui offre un nouveau souffle à ceux qui en ont besoin », se réjouit Pierre Maillard, président du groupe Hellio.

Depuis 2022, **Hellio** soutient activement l'association **Lazare**, dont **Tanguy Le Turquais** est l'ambassadeur. L'association a pour objectif de **rendre visibles les invisibles**, en offrant aux personnes en grande précarité un chemin vers la **réinsertion sociale** à travers des colocations solidaires. Lancée en 2006, l'association met en lien des personnes sans logement fixe ou vivant dans la rue avec des jeunes actifs qui ont le désir de donner du sens à leur quotidien. **Ce modèle innovant** permet aux bénéficiaires de retrouver une stabilité et de construire un avenir digne.

Un engagement sociétal incarné par le soutien apporté à l'association Lazare

Dans cette dynamique, le groupe **Hellio** met à profit son expertise en ingénierie technique et financière pour accompagner l'association dans la rénovation de ses maisons solidaires. Cette initiative s'inscrit dans la volonté de **Hellio d'allier son expertise à un impact social concret**, en contribuant à la réinsertion des plus vulnérables tout en garantissant des conditions de vie optimales pour les résidents.

C'est également dans l'optique de poursuivre cette démarche que le groupe a choisi de convertir le budget traditionnellement dédié aux cadeaux de fin d'année en dons destinés à l'association. Ainsi, 800 partenaires et clients du groupe ont reçu en ce début d'année 2025 une carte de vœux accompagnée d'un bonnet aux couleurs de Lazare, doublée d'un appel à l'engagement.

En effet, l'entreprise invite ses partenaires à une action concrète et visible en faveur de la réinsertion des personnes en situation de grande précarité, en offrant le bonnet à une personne dans le besoin ou en arborant les couleurs de l'association, afin de participer à sensibiliser à la lutte contre l'exclusion et la précarité.

Un geste solidaire dans la continuité des engagements du groupe

Membre fondateur du collectif "STOP Exclusion énergétique", Hellio est engagé contre différentes formes de précarité depuis plusieurs années. Aujourd'hui, le mouvement regroupe plus de 60 acteurs issus de divers secteurs, au cœur duquel le groupe s'engage à trouver des solutions adaptées, qu'elles soient globales ou locales, techniques ou financières, pour accompagner les ménages pour faire face aux situations de précarité énergétique.

Contact Presse Hellio

50 rue Madame de Sanzillon - 92110 Clichy
Julie Baquet - communication@hellio.com - 06 68 61 86 66

Contacts Presse Enderby

Sarah El Maroudi – sel@enderby.fr - 06 38 73 77 82
Edith Maviel - ema@enderby.fr - 07 64 89 59 74
Mathias Carteron – mca@enderby.fr – 06 68 27 83 46

À propos de Hellio

Depuis plus de 15 ans, le groupe Hellio est le pionnier des solutions de maîtrise de l'énergie au service de tous les consommateurs d'énergie : entreprises, particuliers, industriels, collectivités, agriculteurs... Identification du potentiel d'économies d'énergie, ingénierie technique et financière, et suivi des travaux : Hellio, acteur français et indépendant propose des solutions de maîtrise de la consommation d'énergie, de décarbonation et de production d'énergies renouvelables, pour permettre à chacun de réduire ses dépenses énergétiques. Plus de 300 collaborateurs et un solide réseau d'implantations locales ancrées dans les territoires sont mobilisés pour accompagner tous les consommateurs d'énergie vers une transition énergétique concrète, simple et efficace.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.hellio.com